
UtgIghl. U1-4W 
..... ..... .....  

TUDINE BRACCI5i
IJ 
 

Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE PRIMA 

Affari Generali Polizia Urbana 
Protezione Civile Annona 

N. 14 ANNO 2023 

L'anno duemilaventitre il giorno otto del mese Novembre alle ore 9,00 a seguito 
regolare invito di convocazione del Presidente Fedele Pioppo, si è riunita nella sala 
consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 1° Commissione 
consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Modifica art. 3 "regolamento comunale per la celebrazione dei matrimoni 

civili" approvato con delibera di Consiglio comunale n. 125/2011; 
3. Studio e modifica regolamento del Consiglio comunale. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti i Consiglieri comunali Pioppo, Barbera, 
Mangione. 
Risulta altresì presente, il vice Presidente del Consiglio Antonino Iraci Sareri. 
Atteso che alle ore 9,15 non è stato raggiunto il quorum strutturale per la validità 
della seduta, la stessa procederà in seconda convocazione, così come stabilito dal 
predetto avviso di convocazione o regolamento. 

Il Segretario/le/la Co issione 
dott. 	 mente 

Alle ore 10,00 riprendono le attività. 
Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Pioppo, Barbera, 



Mangione, Romano, Stella, Germanà, Monsù, il vice Presidente del Consiglio 
comunale Iraci Sareri. 
Assume la presidenza il Presidente Fedele Pioppo. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
13 del 23.10.2023 il quale viene approvato all'unanimità. 
Si passa allo studio del secondo punto all'ordine del giorno. 
La Commissione preso atto, che dall'Amministrazione non è pervenuto nulla 
stabilisce di non trattarlo. 
Relativamente all'argomento si contatta telefonicamente l'Assessore avv. Pedalino, 
la quale riferisce che la delibera è stata trasmessa al dott Antonio Fichera. 
A questo punto, i Consiglieri decidono di invitarlo per le dovute spiegazioni. 
Partecipa alla seduta il dott. Fichera, sono le ore10,40. 
Il dott. Fichera in apertura dell'intervento specifica di non essere stato mai investito 
nella tematica. Oltre a ciò, dice che se l'Amministrazione ha restituito la delibera, 
probabilmente se ne sta occupando il dott. Cocuzza. 
Il dott. Fichera lascia la seduta, sono le ore 10,45. 
La riunione prosegue con l'esame de/terzo punto. 
Interviene il Presidente, il quale ricostruisce succintamente l'argomento e fa un 
excursus sul regolamento del Consiglio comunale. 
Successivamente ad un confronto, i Consiglieri si soffermano: 

1. sull'art. 7 Costituzione dei Gruppi Consiliari; 
2. sui diversi pareri del Dipartimento degli Affari Interni; 
3. sulla nota prot. 22959 del 19.10.2023 a firma del Segretario comunale dott. 

Andrea Varveri; 
4. sulla questione del gruppo misto e uninominale; 
5. sulla probabile presenza del solo secondo eletto Sindaco, la cui lista non ha 

accesso al Consiglio comunale. 
Dopo un dibattito, si stabilisce di continuare l'argomento nella prossima riunione 
che si terrà lunedì 13 Novembre 2023 alle ore 16,00. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 12,00 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

Il Segretario della Commis ibne 
dott.ssa Patrli 	9i ente 
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